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热线说事

道路成了“停车场”
居民苦不堪言

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，省城

繁华世家小区居民杨女士致电本报反映，

小区门口的石门路成了大货车“停车场”，

原本宽阔的道路变得拥挤不堪，给居民出

行带来极大不便。

据了解，繁华世家等附近几个小区

从事货运的居民比较多，平时常把货车

停在路上等待雇主。虽然石门路南侧有

划好的停车位，但有时难免“车满为患”，

一些司机便把车停到路北侧，从而导致

原本宽阔的石门路变得拥挤不堪。杨女

士说，辖区交警大队多次治理，但是司机

和交警玩起了“游击战”，只要交警一离

开，他们又开始乱停乱放。针对杨女士

反映的情况，辖区交警大队表示，将加强

对该路段的管理。

两聋哑少年返校途中失踪

据张明清介绍，自己有三个孩子，大儿

子和二儿子都是先天性聋哑，大儿子目前

和夫妻两人一起在北京打工，二儿子张志

强从小就读于淮北市聋哑学校，最小的女

儿在濉溪县城上学，两孩子放假回家跟随

爷爷奶奶生活。中秋节后的24日，儿子

张志强和女儿连同当地另外一个14岁聋

哑孩子一起，乘车回学校。女儿在濉溪县

城下车后直接回学校，张志强和妹妹“道

别”后，和小伙伴一起改乘另一辆车前往

淮北市聋哑学校。25日，张明清接到张

志强班主任谢老师电话，询问张志强为何

没有按时返校。

类似事情已经发生数起

张明清告诉记者，儿子失踪后，爱人立

即赶回老家，并向当地警方报了案。“我怀疑

是团伙作案，因为淮北市聋哑学校之前已经

走失多个聋哑孩子，三个月前失踪一个，去

年也有，所以我非常担心，孩子可能落到坏

人手里了。”他表示，聋哑孩子本来就很不

幸，万一落到坏人手里，命运就更惨了。

警方称已经立案侦查

接到张明清的反映后，记者当即联系到

淮北市聋哑学校谢老师。谢老师告诉记者，

张志强和另外一名姓张的孩子，没有按时返

校，学校方面也很着急。当记者询问该校是

否曾经发生过多起这样的事件时，谢老师表

示不清楚，但她说，聋哑孩子失踪比例相对

较多，在其他地市聋哑学校也多有发生。

随后记者联系到淮北市公安局相山分

局刑警队戚警长。据戚警长介绍，两聋哑

孩子失踪一案已经立案侦查。之前当地的

确有类似案件发生，也有报警人称怀疑是

团伙作案，警方曾经为类似案件远赴厦门，

结果还是没能找回失踪的孩子。

黑龙江小伙刘成义，只身一人，骑着

单车宣传他自创的1.29全国情侣日。昨

日下午，他抵达了本次旅程的第 40 站

——合肥。

刘成义介绍说，他要通过制造一个

情侣节的方式，让大家关注情感环保。

1、2、9三个数字的读音是“要爱久”。他

决定通过骑自行车，用一年半的时间，骑

行全国129座城市。
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黑龙江小伙骑遍全国
宣传自创“情侣日”

两14岁聋哑少年返校途中失踪
事发淮北，家长称类似案件发生过数起，当地警方已立案侦查

昨日，淮北市濉溪县临涣镇农民张明清拨打本报热线求助，称自己14岁的聋哑儿子张志强和

同村一聋哑孩子在返校途中下落不明，张明清怀疑孩子已经落入“坏人”之手，因为据其介绍，当地

类似聋哑少年失踪已发生数起。 实习生 刘永远记者 江亚萍

“你身旁那两个男的是小偷！”
小伙好心提醒被女孩误当坏人

星报讯（记者 梅静）“这年头好人真

是不好当，明明是做好事，到头来却被人误

会是坏人，真是郁闷！”昨日，省城市民小王

向本报热线诉说了他遭遇的郁闷事。

据小王介绍，昨天上午八点多，他乘

坐4路公交车去上班，由于是上班高峰，

车上人挤人，在车行驶到四牌楼站时，上

来两个20岁左右的小青年，因为车内很

挤，大部分乘客基本就是上车后就站在固

定的位置，不愿再移动，可这两位年轻人

却东张西望，似乎在搜寻什么，过了一会，

两位男子挤到了一个小姑娘身后，几分钟

后，其中一位年轻男子便把手伸进了女孩

的斜挎包里，这时正好车转弯，年轻男子

没有得手，看到此情景，小王很想告诉那

位女孩有小偷，但考虑到小偷一共有两个

人，万一他们怒了，身单力薄的小王也不

一定是他们对手，这时小王突然灵机一

动，用自己的手机打了一行字：你旁边两

个男的是小偷，注意一下！然后便把手机

拿到女孩面前，没想到女孩看完手机竟然

用极其厌恶的眼光瞪了小王一眼，小王这

才反应过来原来女孩是把他当做无聊的

搭讪人了。

施工弄断电缆
15幢居民看不到电视

星报讯（记者 宋才华）“从28日上午

10点开始一直到现在，我们小区共15幢楼

的数字电视一直都没有信号，拨打有线电

视客服及维修电话，一直都打不通。”昨日

下午4时30分，省城水泥研究院居民穆阿

姨来电反映。

穆阿姨告诉记者，9月28日上午10点

左右，自己在家中看电视，突然没了信号，

刚开始以为是信号暂时中断，可是等了好

长时间还是没有信号，于是拨打有线电视

客服电话，但始终无人接听。

随后记者拨通了有线电视客服电话，

一名接线员告诉记者，事情她们已经知

道，维修人员也去过现场进行查看，信号

中断是由于小区内部施工造成的，现在还

在处理之中。“能不能先修通，然后再协商

赔偿问题？”记者询问道。“我已经跟领导汇

报过了，具体怎么处理现在还不清楚，分站

的负责人还在处理此事，应该很快就会有

结果。”该接线员说。


